

Parthénia pour Pierre Dintilhac, la Trinité.

Cher Pierre,

Dans les années 80,..., 40 ans déjà, nous nous sommes rencontrés au "Mouvement le CRI ", une association d'aide aux détenus.

Puis, PARTHENIA est né en 1995 et tu nous as rejoint un peu plus tard.

Ta parole forte nous a nourris, que ce soit le passage de "l'Évangile en liberté" ou pour les questions d'actualité qui suivaient.

Un soir, avec Mario et Édouard, tu as porté témoignage de la vie des "prêtres ouvriers".

Un souvenir fort !

Toujours fidèle à l'Église, tu n'aspirais pas à une autre Église mais à une Église autre : telle que la voudrait le Pape François, une Église pauvre délivrée du cléricalisme, ouverte à tous ceux qui en sont loin.

Tu nous as quittés trop tôt. Le départ, dix jours avant toi, de Bernard de Peufeilhoux nous a meurtris.

Lui et toi, deux voix précieuses qui nous élevaient en nous faisant suivre le chemin de Jésus !

Bernard accompagnait avec tendresse les personnes en fin de vie et toi, tu as accompagné la fin de liberté des personnes détenues en étant aumônier de prison.

Merci Pierre, pour tout ce que tu as semé, pour tout ce que tu as donné, tout ce que tu nous as donné ?

A Dieu.

Hélène Dupont